

FFF- PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL



Entente Sportive Vigneux
de Bretagne

THEME

Règles du jeu et arbitrage : Tenir
le rôle d'arbitre assistant/central
à l'entraînement.



18 février 2022

U12-U13

20 participants



Action : lors du stage de football que nous organisons pendant les vacances de février, en lien avec le PEF, j'ai décidé de mettre en place une action permettant de sensibiliser les joueurs au « poste d'arbitre ». Le but étant de leur faire tenir ce rôle afin qu'ils ressentent la complexité, l'importance et la concentration nécessaire pour diriger un match.

Réalisation : pour cela, lors d'un tournoi organisé le dernier jour, et après leur avoir rappelé quelques règles et principes de base, les joueurs ont pris le sifflet pour arbitrer à deux les matchs de leurs camarades. Ils ont pu constater que le rôle d'arbitre n'était pas toujours facile à tenir et la pression que l'on peut ressentir face à deux équipes.



Conclusion : les enfants ont apprécié le concept et prendre cette responsabilité malgré l'appréhension que cela peut engendrer. En fin de tournoi nous avons fait un point avec les joueurs, qui nous ont fait part de la difficulté de tout voir pendant les matchs et prendre les bonnes décisions. En conclusion, nous leur avons donc rappelé que nous pouvons parfois avoir un jugement différent de l'arbitre, mais qu'il convient de respecter ses décisions dans tous les cas.